

## Action de Noël en faveur des enfants d'Haïti

PAR BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN

Les Amis d'Haïti ont eu la joie d'accueillir récemment Colette Lespinasse, membre du conseil de direction du Foyer Maurice Sixto, qui a apporté un témoignage inquiétant sur la situation présente en Haïti.

«Avec les gangs, la vie est difficile. Il y a parfois des balles perdues qui touchent aussi des enfants. Pour le moment, le foyer fonctionne mais surtout avec le personnel et les enfants qui habitent le quartier pour éviter les déplacements» relate Colette Lespinasse. Grâce au Foyer, les enfants reçoivent parfois le seul repas de la journée. Ils apprennent comment se comporter en cas de violence... Ces dernières années, ils ont mis en place un programme formation scolaire pour les enfants de 10 ans et plus qui n'ont pas été scolarisés. L'accent est mis aussi sur des formations rapides de mécaniciens et de réparateurs de portables. Ainsi ils pourront être indépendants.



On lui a demandé pourquoi elle ne quitte pas le pays: «C'est par respect pour nos ancêtres qui ont lutté pour sortir de l'esclavage et être libres.»

L'Association des Amis d'Haïti organise sa traditionnelle vente: oranges, huile d'olive et carottes. Détails dans le QR code ci-dessous. Les commandes peuvent être faites au 077 451 94 58. Merci pour votre soutien.

<https://www.amishaiti.ch>  
IBAN CH98 0900 0000 1715 6509 5



Ici  
votre annonce serait lue

